



〒108-0071  
港区白金台 3-7-1  
(3443)5666



<http://shirokanedai-kg.minato-kyo.ed.jp/>

「獅子舞」



「開園記念コンサート」



春の息吹

園長 新井 智子

白金台幼稚園は、1月25日、49回目の開園記念日を迎えました。これまでの園のあゆみを振り返り、幼稚園の誕生日を祝いました。記念コンサートでは、プロの音楽グループを招いて、クラシックをはじめ幅広いジャンルの曲を楽しみました。来年は50周年の節目を迎えます。

さて、今年も節分の「豆まき」では、邪気を払い、福を招くよう子どもたちと豆を撒きたいと思います。子どもたちはそれぞれに豆まきの由来を聞き、自分の心の中に潜む「おに」と向き合います。年長組は、グループに分かれて大きな段ボールのおにを製作しています。「おこりんぼおに」や「ねぼすけおに」など追いかけてみたいおにを何にするか、それぞれテーマをもち、形や色をグループの友達と相談してつくる姿が見られます。節分に森に現れるおには、何を物語るのでしょうか。

翌日は、立春を迎えます。今年は寒波厳しい日が続きますが、よく見ると園庭の木々に春の息吹を見付けます。暖かくなるにつれてぐんぐんとその勢いをつけていくことでしょう。子どもたちの成長そのもののように感じます。

年少組、年中組は、いよいよ「わくわく劇場」に向けての活動が始まりました。正確には、日常の遊びの延長が発表会なので、気運が盛り上がってきたところでしょうか。年長組の発表会や劇団の人形劇を見ているので、「自分たちもやる!」と、意欲的です。日々、身近な絵本に親しんだり、表現遊びをしたりして遊ぶことが、当日の表現につながっていきます。その年齢に応じた取り組みをし、一人一人が伸び伸びと表現し、みんなと一緒に表現遊びを楽しんでほしいと願います。春の息吹のような輝きを当日見せてくれることを期待しています。



< 2月の指導のねらい >

3歳児

- 冬の気候を感じながら戸外で伸び伸びと体を動かして遊ぶ。
- 自分の思いやイメージを言葉や動きで表現する楽しさを味わう。
- 身の回りのことや生活に必要なことを自分で行い、自分でできる喜びを感じる。

4歳児

- 友達の思いや考えを聞いたり受け止めたりしながら、一緒に遊びや活動を進めていく楽しさを味わう。
- 学級のみinnで取り組むことに楽しんで参加し、自分なりに表現したり、力を発揮したりする喜びを感じる。
- 冬の自然に興味をもって遊びに取り入れたり、友達と一緒に戸外で体を動かして遊んだりする。

5歳児

- 友達と互いに認め合い心のつながりを感じながら遊びや活動を進めていく楽しさを味わう。
- 生活の流れや活動に見通しをもち、やるべきことを自分なりに考え、動こうとする。
- お別れ遠足、活動の引継ぎなどを通して、自分たちの成長を感じたり、就学への期待を高めたりする。



